

Despliegue Naval Militar de EE.UU. en el Caribe

BRIDGETOWN, noviembre 13 (EFE).— Estados Unidos envió esta semana seis buques de guerra a cuatro países del Caribe, en la mayor demostración de poder militar en la zona desde la invasión a Granada, el 25 de octubre de 1983.

Los buques de guerra estadounidenses se encuentran en aguas en Barba-

dos, Dominica, San Vicente y Antigua.

El barco explorador "Wynman" salió hoy del puerto de Bridgetown, capital de Barbados, para ser sustituido por el buque de municiones "Nitro".

El destructor "Trippe" llegó a Dominica en las últimas 24 horas y partirá a mediados de semana, mientras que el destructor

"Kidd" estaba aún en el puerto de Kingstown, capital de San Vicente.

La fragata "Miller" se encuentra en el puerto de San Juan, de la isla de Antigua, a donde también llegó el crucero de misiles "Belknap".

La dotación humana de estos seis buques supera los 1.500 hombres, entre oficiales y marineros.

El despliegue de fuerza sigue a cuatro días de ejercicios, realizados la semana pasada por un destructor de misiles teledirigidos y barcos de la guardia costera de varios países del Caribe.

Estados Unidos promueve la creación de una fuerza de defensa caribeña, que tendrá su sede en Barbados y deberá comenzar a funcionar en enero.



MUEREN SUS HIJOS. Baton Rouge, Louisiana, noviembre 13.— Policía trata de dominar a Emile Mcfadden, que intenta aproximarse a los cadáveres de sus dos hijos, Travis, de 2 años y Emile, de 1 año, que murieron ayer en un incendio en su casa. (RADIOFOTO de AP).

Desmantelan Fábrica de Droga en México

MEXICO, DF., noviembre 13 (EFE).— Más de 500 toneladas de canabis, según los primeros cálculos oficiales, fueron incautadas en el norte de México en una gigantesca planta industrial de procesamiento de marihuana para su exportación a Estados Unidos.

Según anunció hoy el director de comunicación social de la Procuraduría de la República, Eduardo Andrade, la cantidad total de droga descubierta no podrá establecerse hasta dentro de unos días.

Fuentes extraoficiales la calculan entre 8.000 y 10.000 toneladas de marihuana manufacturada y almacenada.

De confirmarse esas ci-

fras sería la mayor operación contra el narcotráfico registrada hasta el momento en México.

Unas 7.000 personas, distribuidas en diez grandes cobertizos de más de cien metros de longitud, trabajaban en la planta, dotada de los más modernos instrumentos electrónicos.

Diariamente partían hacia sus puntos de venta, en caravanas de camiones con matrícula de Estados Unidos, las aproximadamente 110 toneladas de marihuana que se producían en cada jornada.

Según la corporación policial de Chilicote, donde se hallaba el campamento manufacturero, los narcotraficantes tenían elabora-

—Favor pase a la página 24.



NEVADAS. Utica, Nueva York, noviembre 13.— Automovilistas experimentan hoy las consecuencias de una nevada, que dejó anoche una acumulación de más de 8 centímetros. (RADIOFOTO de AP).



PRINCESA DE GALES. Londres, Inglaterra, noviembre 13.— La princesa de Gales, durante una visita al "Centro del Sentido", la asociación nacional dedicada a los sordos y a los ciegos. (RADIOFOTO de AP).

E.U. Teme Posible Invasión de Nicaragua a El Salvador

WASHINGTON, noviembre 13 (UPI).— El Pentágono afirmó hoy que Estados Unidos no tiene planes para invadir a Nicaragua, pero expresó preocupación sobre "evidencia circunstancial" que supuestamente indica que Managua podría llevar a cabo una ofensiva contra Honduras o El Salvador.

Sin embargo, el portavoz del Pentágono evadió una pregunta sobre si el gobierno de Managua estaba

adquiriendo armas para defenderse de los rebeldes antisandinistas apoyados por Estados Unidos, que tienen bases en Honduras y Costa Rica, y de incidentes como el minado de los puertos nicaragüenses dirigido por la CIA.

En declaraciones a los periodistas, el vocero del Pentágono, Michael Burch, dijo que no hay planes para un bloqueo naval de Nicaragua o un ataque aéreo contra la nación cen-

troamericana.

Burch hizo sus comentarios mientras en Nicaragua se realiza una movilización de tropas debido a que el gobierno sandinista considera que Estados Unidos está preparando una invasión.

"Ello no se justifica", dijo Burch sobre el estado de alerta militar en Nicaragua.

"No hay evidencia clara de que ellos planean invadir Honduras o El Salvador", afirmó.

Pero sostuvo que "hay suficiente evidencia circunstancial" que indicaría que Nicaragua está planeando una ofensiva.

"Consideraríamos muy

seriamente las amenazas a Honduras o El Salvador y, si esos países fueran invadidos, creo que responderíamos con cualquier asistencia que podríamos dar", afirmó.

El vocero declinó decir si esa asistencia incluiría tropas norteamericanas.

La evidencia, afirmó, incluye el armamentismo, el apoyo de Nicaragua a los guerrilleros en El Salvador y declaraciones de funcionarios nicaragüenses.

E.U. AYUDARIA A EL SALVADOR Y HONDURAS

WASHINGTON, noviembre 13.— Favor pase a la página 39.

Verificación y Control piden al Acta Contadora

BRASILIA, noviembre 13 (UPI).— Los cancilleres de Honduras, El Salvador y Costa Rica reiteraron hoy en la XIV Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos la necesidad de incorporar meca-

nismos y plazos precisos de verificación y control al Acta de Contadora para la pacificación de Centro América.

Los cancilleres de México y Colombia, por su parte, defendieron el proceso

—Favor pase a la página 39.

Astronautas se Disponen Rescatar Segundo Satélite

CABO CANAVERAL, Florida, noviembre 13 (AP).— Después de rescatar el satélite Palapa B-2 de una órbita que lo hacía

inutilizable y depositarlo en el departamento de carga del transbordador Discovery, los astronautas se disponen a rescatar otro, hoy.

El nuevo objetivo, el satélite de comunicaciones Westar 6, casi idéntico al Palapa B-2, fue rescatado ayer por los astronautas Joe Allen y Dale Gardner. Lo único en duda es la forma en que Allen y Gardner

—Favor pase a la página 39.

FDN Iniciará Ofensiva Contra los Sandinistas

TEGUCIGALPA, noviembre 13 (AP).— La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), de oposición, advirtió hoy al régimen de Managua que iniciaría una fuerte ofensiva contra puntos estratégicos no atacados hasta ahora en caso que los sandinistas continúen armando unos seis helicópteros MI-24 enviados en las dos últimas semanas por la Unión Soviética.

Adolfo Calero, presidente del directorio y comandante en jefe de la FDN, dijo que estos aparatos fueron utilizados por las tropas soviéticas para

"aniquilar pueblos enteros en Afganistán".

Señaló que el MI-24 tiene la capacidad de realizar "ataques de saturación" contra áreas de gran extensión, y lo calificó como "una arma ideal para desbaratar la actividad de contrainsurgencia, sencillamente porque en sus alas posee cuatro aditamentos para cargar 32 cohetes cada una, además de metralletas en la parte de-

—Favor pase a la página 24.

El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, noviembre 13 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 85 puntos a 238 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 144.50 El Salvador Central Standard 144.50 Mexicanos Laredo 141.00

Repetir Elecciones piden en Nicaragua

PANAMA, noviembre 13 (ACAN-EFE).— La opción más válida para Nicaragua en estos momentos es que se realicen nuevas elecciones y para llegar a eso, se le debe dar un tratamiento "serio" al diálogo nacional dijo hoy el presidente del Partido Socialcristiano de ese país, Agustín Jarquín.

En una conferencia periodística, organizada por el Partido Demócrata

Cristiano de Panamá, Jarquín manifestó que la crisis que vive Nicaragua se debe al deterioro de la situación política y social, a la crisis económica y al recrudescimiento de la violencia.

El diálogo nacional, en el que participan más de 30 organizaciones políticas, gremiales, sindicales y de la empresa privada es "un compromiso adoptado por

—Favor pase a la página 24.